

**Salles-la-Source**

## Les Boudeuses, des crieuses de rue pour la fête du Muguet

Ce dimanche après-midi c'est un spectacle gratuit qui sera proposé par l'association «Ranimons la Cascade!» avec la compagnie Les Boudeuses. Cette troupe professionnelle a été créée en 2012 et souhaite bouleverser les consciences en mêlant les citoyens à des réflexions communes. Depuis, les Boudeuses se sont produites avec leurs différents spectacles à travers la France.

Actuellement en création de leur dernière production : «Décontes du quotidien et autres chroniques féminines», les Boudeuses présenteront le 1<sup>er</sup> mai leur spectacle «Des Bouts d'Eux».

Des Bouts d'Eux est une criée de rue populaire et participative. Trois personnages, Kiki, Miss Belly Buttom et Zora la tumultueuse, issues de la plus



vieille famille de forains de France viennent défendre haut les cœurs l'héritage familial, du moins ce qu'il en reste...

Munies de leur brouette et autres animaux empaillés, les Boudeuses viennent de ville en ville, village en village crier des annonces qu'elles ont glané sur la route.

Ces trois personnages hauts en couleur invitent les spectateurs à laisser une annonce, du mot d'amour au troc de locomotive, de la recette du farçou à la lutte pour sauver la cascade...

### Surprise

Les annonces laissées par les spectateurs sont prises en main par les crieuses. Ce sera un moment unique, revendicatif et ludique !

A la fin du spectacle une surprise relatant les derniers événements sera proposée aux spectateurs.

Rendez-vous sur la place en haut du village dimanche après-midi.